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「阿蘇市総合センター」と道の駅波野「神楽苑」を停留所として 
路線バス乗り入れが開始しました 

　4月に実施する路線バスのダイヤ改正にあわせ、以前
から住民の方々から要望のありました内牧支所の移転
先である「阿蘇市総合センター」（停留所名）及び道の
駅波野「神楽苑」（停留所名）へのバス乗り入れを始め
ます。 
　「阿蘇市総合センター」では、「内牧―阿蘇駅」間を
運行する上下線50本近くのバス全てを、また、「神楽苑」
では、宮地駅を起終点とする「うぶやま環状線」（高速
バスは停車しません。）8本を乗り入れます。 
　なお、「阿蘇市総合センター」では敷地内道路を運行
するため、路上での駐停車をご遠慮下さい。また、「内
牧―赤水」及び「内牧―内牧駅」のバスは、「阿蘇市総
合センター」へは運行しませんのでご注意願います（現
在、乗り入れに向けて調整中）。 
　みなさんの利用をよろしくお願いします。 
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▲阿蘇市総合センター 

▲神楽苑 

今月は、阿蘇北中で英語を指導しているダニエル・セティーナさんからの報告です 

『日本とアメリカ』 

ALT

　日本に来て7ヶ月が過ぎようとしています。私は阿蘇北
中学校で外国語指導助手として英語を教えるとともに、
自らも良い経験をさせてもらっています。アメリカでも教師
として働いていましたので、日本の学校で共通している
部分をいくつか見つけました。 
　最初に、生徒たちは全てのことにおいて素晴らしいと
いうことです。英語を教えているときも、一緒に部活動を
しているときも、私たち教師に対して敬意と節度をもって
接してくれることに驚かされます。この点はアメリカの学
生が見習うべきところであると私は思います。 
　次に部活動が盛んなことに驚かされます。毎日の放課
後には、野球部やテニス部が練習している様子が職員
室から見えます。アメリカの部活動はそれほど熱心では
ないようです。季節ごとに取り組むスポーツの種類が違う
ので、私はゴルフ部とテニス部とブラスバンドに所属して
いました。一年中熱心にひとつの部活動に取り組む生

徒たちの様子を見ていると、日本とアメリカの文化の違い
の面白さを感じます。 
　実は私も部活動をしています。ブラスバンドとテニスと、
一番大好きな剣道です。剣道はとても面白いスポーツで
す。もちろん、アメリカの部活動にはありません。でも、アメ
リカにあって日本にない部活動もあります。それは「show 
choir」と呼ばれるものです。これは自分たちで考えたダ
ンスを踊りながら歌うコーラスグループです。さらに、アメリ
カンフットボールがあります。アメリカンフットボールは、アメ
リカの中学校、高校、大学、そしてプロスポーツの中で最も
人気のあるスポーツです。もちろん、私はアメリカンフットボ
ールを応援するマーチングバンドが好きなのですが。 
　全体的に私は日本での生活を満喫しています。こちら
の皆さんは私に温かく、私は阿蘇に来ることができて、そ
して本当の日本の文化を経験できて、本当に幸せだと感
じています。 


